



未来に伸びゆく那覇っ子

～ とともに歩こう ～

令和6年 3月 8日発行

校長 新川 美紀

6年生から4・5年生へ委員会活動の引き継ぎ ～6年生ありがとう！ 4・5年生よろしくね！～

今年度の委員会活動は5・6年一緒に活動してきました。卒業を前に、2/19に「委員会引き継ぎ式」がありました。その前に、新しく委員会活動に挑戦する4年生に6年生が各委員会活動の「仕事内容」「やりがい」「活動場所・時間」を知らせる掲示物を張って、4年生が委員会を選ぶ目安にしてくれました。さらに1/18には、それぞれの委員会がスライドを作って紹介をしました。いい試みです。

栽培委員会の紹介(中段右の図)を見ると、「やりがい…水をかけると花が元気になり、花を見て心が気持ちよくなるし、花を育てて、那覇小の自慢になる」とあります。学校全体を見渡して考え活動していた6年生の心が見えました。

今年は様々に6年生が大活躍してくれた那覇小でした。残り9日間の小学校生活になりましたが、最後まで元気に下級生の憧れる先輩として過ごしてください。

そして、4・5年生、上級生のバトンを渡されました。よろしくね。



カンヒザクラ(寒绯桜)を2本、創立10周年記念に植樹しました！

昨年4月に赴任したとき、校庭に桜の木が無いので、いつか場所を見つけて植えられるといいと考えていました。創立10周年の寄付金から、記念に2本のカンヒザクラを植えられることになり、2/20の午後から6年生と一緒に植樹しました。



当日、浦西造園さんが苗木(2～3年で花をつけそうな木)を届けてくれて、そのまま植え方や育て方の説明を受けて、1クラスずつ植えて記念写真を撮りました。

場所は、体育館横の「にこにこ門」入って左側と、前島中公園(三角公園)前の歩道沿いです。



3/2の美化作業後に、「おやじの会」の皆さんがそばにあったアガギの大きな根っこを掘ってくれたので、苗木も根をしっかりと伸ばして大きくなってくれると思います。創立20周年には満開の桜が見られることを願っています。



栽培委員会

☆仕事内容☆
花に水かけやアタナーを流します。
花の苗も植えます。
11月に一人一鉢運動があります。



♡やりがい♡
水をかけると花が元気に育ちます。
花を見て心が気持ちよくなるし、きれいな花を育てて、那覇小の自慢になるのがやりがいです。

◎活動場所・時間◎

活動時間
7時55分～8時10分

活動場所
花が着 土小屋

◎◎/4年生に一言!

11月一人一鉢運動があるから
かんはざくら!! 水をかけると那覇小
の自慢の花になるからぜひ栽培
委員会に入ってください

大谷翔平先週からのプレゼントも届いています



子供たちには2/8のお話朝会で紹介した後、各教室で実際に見てもらっています。3つのうち、1つが小さく2つが左利き用、右利き用の高学年サイズです。